
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 919/2021                           Guaíba, 21 de Dezembro de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  161/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 469/2021 apresentado pela  Bancada do

PT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

O Vereador  que este subscreve,  requer  que o  Executivo  Municipal,

através de sua Secretaria competente, informe se há um estudo de

viabilidade técnica para implantação do CRAS Zona Norte no local que

há uma construção onde seria uma Creche Municipal na Rua 6, Bairro

Santa Rita, atrás do CTG Caudilho Guaibense. 

Na  oportunidade  em que  o  cumprimentamos,  vimos  por  meio  deste

informar que em resposta ao questionamento supracitado, Temos a informar o

que segue abaixo:

Referente a situação da construção que não estaria sendo aproveitado e a

possibilidade de  sediar  um possível  “CRAS Zona norte”  informamos que o

prédio está contemplado pelo programa Pró metas em seu iten 14 onde será

concluída a E.M.E.I COHAB.
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Referente a possibilidade da construção de um novo Centro de Referência

em Assistência  Social, informamos que ele foi contemplado no nosso Plano

Pluri Anual e que realizaremos um estudo geográfico para verificar a localidade

de maior necessidade de ter o equipamento.

 Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS0
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